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Aos vinte e quatro (24) dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, às catorze horas (14h), 1 
na Sala de Reuniões (sala 104) do Bloco L, Centro Integrado de Pesquisa e Pós-graduação da 2 
UFG/Regional Catalão, reuniram-se os membros da Câmara Regional de Pesquisa e Pós-graduação da 3 
UFG/Regional Catalão, em caráter ordinário, sob a presidência do Coordenador de Pesquisa, Pós-4 
Graduação e Inovação da Regional Catalão, Profº Dr. José Júlio de Cerqueira Pituba. Na oportunidade, 5 
compareceram os seguintes Conselheiros: Profª Dra. Dulcéria Tartuci, Coordenadora do PPG em 6 
Educação; Profª Dra. Gabriela Rezende Fernandes, Coordenadora do PPG – Mestrado em Engenharia 7 
Civil, Profª Dra. Fabíola Aparecida Sartin Dutra Parreira Almeida, Coordenadora do PPG - Mestrado e 8 
Doutorado em Estudos da Linguagem, Profª. Dra. Ana Rita Pereira, Coordenadora do PPG - Mestrado 9 
Nacional Profissional em Ensino de Física (MNPEF), Profº Dr. Idelvone Mendes Ferreira, 10 
Coordenador do PPG em Geografia; Profº Dr. Vagner Rosalem, Coordenador do PPG em Gestão 11 
Organizacional; Profº Dr. Fernando da Costa Barbosa, Vice-Coordenador do PPG Profissional em 12 
Matemática; Profº Dr. Vaston Gonçalves da Costa, Vice-Coordenador do PPG em Modelagem e 13 
Otimização; Profº Dr. Tércio Alberto dos Santos Filho, Vice-Coordenador de Pesquisa da UAE de 14 
Biotecnologia; Profª Dra. Ana Maria Gonçalves, Coordenadora de Pesquisa da UAE de Educação; 15 
Profº Dr. Antônio Carlos Valdiero, Coordenador de Pesquisa da UAE de Engenharias, Profª Dr. 16 
Domingos Lopes da Silva Júnior, Coordenador de Pesquisa da UAE de Física; Profº Dr. André 17 
Vasconcelos da Silva, Coordenador de Pesquisa da UAE de Gestão e Negócios; Profº Dr. Marcos 18 
Napoleão Rabelo, Coordenador de Pesquisa da UAE de Matemáticas e Tecnologia; Profª Dra. Richele 19 
Priscilla Severino, Coordenadora de Pesquisa da UAE de Química; Márcio Luiz Fernandes Barbosa , 20 
Coordenador da Biblioteca da RC. A conselheira Maria Helena de Paula justificou a ausência. 21 
Havendo quórum, o presidente Profº Dr. José Júlio de Cerqueira Pituba iniciou agradecendo a 22 
presença de todos, deu as boas-vindas ao Professor Antônio que é o novo coordenador de pesquisa da 23 
UAE de Engenharias e depois passou para o primeiro item da pauta I. informes: os trabalhos a serem 24 
avaliados no SPPGI serão da Iniciação Científica e Tecnológica 2018/2019; a avaliação contará com o 25 
acompanhamento da Diretora de Pesquisa da UFG/PRPI, Professora Rejane; informa que os 26 
avaliadores, que se tratam dos coordenadores de pesquisa e nomes indicados, farão a avaliação na RC 27 
em dois momentos distintos, com avaliação interna e externa; informa que no dia 23/10 teve uma 28 
reunião via webconferência, em que foram repassados os formulários para avaliação; ficou definido 29 
que de 9h00 às 12h00 e de 17h00 às 19h00 ocorrerão a apresentação dos trabalhos de IC; a tarde terá a 30 
atividade com a jornalista da UFU, Prof.° Me. Diélen Dos Reis Borges Almeida, com a palestra “A 31 
Importância da Comunicação Científica”, e de 16h00 às 17h00 haverá coffee break, promovendo o 32 
momento de socializar a apresentação dos pôsters; às 19h00 será a palestra de valoração e respeito da 33 
história da CPPGI, com a apresentação dos dados e evolução das coordenações, ministrada pelos 34 
professores José Julio de Cerqueira Pituba, Coordenador de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação da 35 
RC/UFG, Grenissa Bonvino Stafuzza, Coordenadora de Pós-Graduação da RC/UFG, e Marcelo 36 
Henrique Stoppa, Coordenador de Inovação da RC/UFG. O presidente da reunião informa ainda que 37 
haverá indicação para o prêmio de IC, que ocorrerá pelas grandes áreas e que é preciso definir os 38 
critérios para a emissão dos certificados dos contemplados. Julio informa que dia 20/11 haverá reunião 39 
com a FAPEG, com o gerente científico Eduardo, momento que será apresentado o quantitativo de 40 
30% de cota de propostas de projetos para o interior; esclarece que não está sendo utilizada a cota, 41 
portanto é preciso apresentar demanda à FAPEG; fala que o gerente Eduardo vai falar sobre os Editais. 42 
Julio esclarece da importância de os Programas de Pós-Graduação Stricto Sensu repassar aos alunos a 43 
necessidade de o currículo lattes estar vinculado ao ORCID; reforça ainda que os relatórios deverão ser 44 
enviados à SUCUPIRA até março/2020, é preciso que os PPGs se atentem aos prazos. Fabíola 45 
esclarece que deve ser enviado à PRPG até 31/12/2019. Julio informa que a plataforma SUCUPIRA 46 
mudou o layout, agora tem uma aba para egresso e outra para pós-doutor. O preenchimento do ORCID 47 
é necessário, deve-se criar uma conta com várias bases para puxar; ele é indexador com produções 48 
citadas, artigos. O presidente da reunião passa para o referendum da aprovação do Processo 49 
23070.012935/2017-67, que se trata do afastamento para doutorado sanduíche de Christiane da 50 
Fonseca Souza; o parecerista foi favorável e o pedido foi aprovado por unanimidade. Passa-se para o 51 
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ponto três da pauta: aprovação das atas. Após apreciação as atas foram aprovadas. Com o 52 
esvaziamento da CRPPG nas últimas reuniões, o presidente informa da possibilidade de ter que 53 
realizar as reuniões bimestralmente, de modo que ainda irá verificar a participação dos Órgãos 54 
Suplementares ou se aplicará o que prevê na Resolução por conta das faltas frequentes. Professor 55 
Idelvone menciona que o Processo seletivo 2020 diminuiu o número de candidatos significantemente. 56 
Professor André Vasconcelos fala que é o momento de refletir sobre a conjectura das transformações, 57 
grau de sobriedade para além da posição tomada frente a questão do Future-se, Projeto de Lei; é 58 
preciso rever quem somos para não decidir pragmaticamente, porque há divergências viscerais na Pós-59 
Graduação e o Conselho tem que ter representante da comunidade, com perspectivas e programas 60 
profissionais. Professora Ana Maria avalia que o Conselho tem sido omisso sobre as políticas dos 61 
PPGs das humanidades, com o impedimento de qualificação dos profissionais de se qualificar, o que os 62 
desestimula; vê-se professores sendo perseguidos nas Escolas, o Conselho não se posiciona em relação 63 
ao Estado e ao Município; sugere a elaboração de um documento ou um encaminhamento para 64 
Debates com necessidade sobre o processo de progressão automática dos professores dessas redes. O 65 
Professor Vagner diz que existe uma demanda maior no mercado; o PPG em Gestão Organizacional 66 
observa alta demanda do público ao curso, especialmente em função do mercado das empresas; e 67 
lembra que os curso profissionais não tem PROAP. Professor Vasconcelos fala que muito em breve a 68 
conjectura demandará um olhar mais complexo, haja vista a precariedade das Instituições Públicas; 69 
deve haver a reflexão de como a Universidade pode dialogar com o município, sobre a formação dos 70 
professores; sugere elaboração de uma carta e o agendamento de uma conversa com os programas e a 71 
Secretaria de Educação do Estado de Goiás. O presidente da CRPPG agradece a presença e 72 
participação de todos e nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezesseis horas e trinta 73 
minutos (16h30min) e eu, Lilian Rosa Aires Carneiro, Secretária da Coordenação de Pesquisa,  Pós-74 
Graduação e Inovação, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e 75 
pelos conselheiros presentes,  __________________________________________________________  76 
Presidente: José Júlio de Cerqueira Pituba ________________________________________________  77 
Conselheiros: 78 
Dulcéria Tartuci _____________________________________________________________________  79 
Gabriela Rezende Fernandes ___________________________________________________________  80 
Fabíola Aparecida Sartin Dutra Parreira Almeida ___________________________________________  81 
Ana Rita Pereira _____________________________________________________________________  82 
Idelvone Mendes Ferreira _____________________________________________________________  83 
Vagner Rosalem _____________________________________________________________________  84 
Fernando da Costa Barbosa ____________________________________________________________  85 
Vaston Gonçalves da Costa ____________________________________________________________  86 
Tércio Alberto dos Santos Filho_________________________________________________________  87 
Ana Maria Gonçalves_________________________________________________________________  88 
Antônio Carlos Valdiero _______________________________________________________________  89 
Domingos Lopes da Silva Júnior ________________________________________________________  90 
André Vasconcelos da Silva ____________________________________________________________  91 
Marcos Napoleão Rabelo ______________________________________________________________  92 
Richele Priscilla Severino 93 
Márcio Luiz Fernandes Barbosa ________________________________________________________  94 


